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●司会…… 熊野ＳＡＡ  

●点鐘…… 牧島 聡 会長 

●ロータリーソング   瀧上会員 

「奉仕の理想」 

○本日のメニュー   洋食 

 

特別ビジター紹介 

牧島 聡会長 

    地区平和センター委員長         

      鬼嶋雄三様    （横浜都築ＲＣ） 

           

 

 

長島親睦活動副委員長 

野澤隆幸様   （川崎大師ＲＣ） 

 

 

 

林信宏出席委員長 

 

 

 

長島親睦活動副委員長 

 

谷中 努会員（4日） 坂本将平会員 （16日）    

坪井麻衣子会員（22日） 佐野嘉男会員（27日） 

石田幸兒会員（28日） 木村教義会員（29日） 

 

 

川崎中央ロータリークラブ 

WEEKLY 
 

ビジター紹介 

出席報告 

 会員数 
出席 

該当者 
出席者 欠席者 

ホーム 

クラブ 
メイク 

前々回 

修正 

1667回 44 43 34 9 79.06   

1665回 46 45 39 6 86.66 1 88.88 

7月の誕生日 

国際ロータリー第２５９０地区 

先達を敬い、未来を見据えて行動をしましょう！ 

例 会: 毎週月曜日 12：30 

例会場:  川崎日航ホテル  TEL:  044-244-5941 

事務所: 210-0004 川崎市川崎区宮本町7-1 三陽会館ビル5階 

 TEL: 044-233-3005 FAX: 044-233-8460 

 

  

2023-2024年度  国際ロータリー会長 

ゴードン Ｒ．マッキナリー 

 

ＨＰ：http://www.kawasaki-chuo-rc.com/ 

E-mail:info@kawasaki-chuo-rc.com 
会長 

牧島 聡 

幹事 

谷中 努 

副会長 

安東仁志 
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牧島 聡 会長 

 

１、日航ホテル様からお中元を頂きました。女性会員

にお配りしました。ありがとうございました。 

２、志村雄治前ガバナーからお礼状と、米山奨学生の

寄付が地区１人当たり25,000円を目標にしていた

ところ、それを上回る地区１人当たり27,903円の

寄付が集まったことについてのお礼状が届きまし

た。 

３、ロータリー文庫の文献検索についてです。ロータ

リー文庫では、ロータリーに関する資料のデジタ

ル化を進め、今年度より電子図書館として運営さ

れることになったので、ロータリー文庫のホーム

ページから、ユーザー名“rotary-bunko“とパス

ワード“motegi@・・・”を使用して検索ができる

ようになった旨連絡がありました。パスワードの

漏洩を防ぐため、管理は厳重にし、RCのWEBサイト

上に、ロータリー文庫の「ユーザー名・パスワー

ド」を掲載しないようお願いしますとのことでし

た。 

４、インターアクト活動で行われるサマーミーティン

グに参加する人は参加費用を振り込んでください

とのことでした。 

５、上半期地区資金振込依頼についてです。44名で計

算して振り込む手筈になっています。 

６、ドイツから来ていた留学生のマディタが来日しま

した。来週早々に会って、妻も一緒に飲もうと思

っています。彼女は20歳になりました。一度、例

会に呼ぼうと思います。 

 

 

 

 

谷中 努 幹事 

 

◎ 例会変更のお知らせ   

   川崎南ＲＣ 

     ７月１８日(火)  休会（祝日週のため） 

     ８月 ８日(火)  休会（祝日週のため） 

     ８月１５日(火)  休会（定款細則により） 

川崎幸ＲＣ 

     ７月２８日(金) 創立記念例会 

 点鐘 18：00 

     ８月１１日(金)  休会 

  

◎ 週報を送ってくださったRC 

      ありません。 

◎ 本日の配布物 

     会報 7/3    ロータリーの友     

 

◎ 期首資料を送付してくれたクラブ 

川崎ＲＣ・川崎南ＲＣ・川崎マリーンＲＣ 

川崎中ＲＣ・川崎とどろきＲＣ 

 

      

  

 

 

40周年記念事業実行委員会 

青木40周年記念事業実行委員長 

2025年4月に40周年を迎えます。 

会員の皆様、ご協力をお願いします。 

なお、副実行委員長には森本会員、森川会員、伊藤康

人会員、渡辺会員の4名にお願いしました。 

 

米山奨学生カウンセラー交代 

 米山奨学生 宋さんのカウンセラーが瀧上会員より、 

山口会員へ交替となります。 

米山記念奨学会より、瀧上会員へ感謝状が 

山会員へ委嘱状がそれぞれ届きました。 

  

    

 

安東仁志副会長 

 
 

地区平和センター委員長 鬼嶋雄三様 (横浜都築RC) 

…青木PAG、いつも大変お世話になります。

牧島会長、石田様、瀧上様には地区平和

センター委員として平和フェローのカウ

ンセラーを努めていただきありがとうご

ざいます。クラブの皆様には今後ともい

ろいろとお世話になりますが、よろしく

ご指導をお願いいたします。いつもあり

がとうございます。 

野澤隆幸様…暑中お見舞い申し上げます。 

（川崎大師ＲＣ） 

牧島会員……各クラブの表敬訪問が、残すところ1か所

になりました。いろいろなクラブの雰囲

気を味わえました。また、各クラブの会

長、幹事とは相当親しくなりました。 

      本日は理事役員の方たちの就任ご挨拶で

すね。よろしくお願いします。 

谷中会員……皆さん連日暑いですね。体調気を付けま

しょう。各理事、委員長1年間よろしくお

願いします。 

会長報告 

幹事報告 

委員会報告 

スマイルレポート 
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川島会員……①地元神社の例祭のため、中座致します。

理事役員の決意が聞けず申し訳ありませ

ん。 

②野澤さんようこそおいで下さいました。 

関 会員……牧島会長先週の例会欠席で申し訳ない。

新役員の一年間のご活躍をお祈り申し上

げます。 

松本会員……理事役員の皆様、これからの活躍をよろ

しくお願い致します。 

森本会員……皆様頑張ってください。 

青木会員……都築ＲＣ鬼嶋様本日はようこそいらっし

ゃいました。本年も宜しくお願い致しま

す。 

石川会員……本日娘の誕生日祝のお花不在届けが入っ

ていました。午後から届けられると思い

ます。ありがとうございました。 

木村会員……今日は、この夏一番暑いですね。まだま

だコロナも油断できませんがロータリー

活動も一歩一歩前に進んでいけることを

願います。 

上原会員……皆様こんにちは♡お暑うございます。野澤

様本日はようこそお越しくださいました。 

理事役員の皆様、本日はどうぞよろしく

お願いいたします。 

山口会員……理事役員の皆様、今期よろしくお願い致

します。 

本多会員……梅雨はもうそろそろ明けるのでしょうか

今日もとても暑いですね。今日は、理事

役員の方、1年間どうぞよろしくお願いし

ます。 

栁町会員……今日は暑いですね。いよいよ夏本番、皆

様ご自愛ください。 

長島会員……理事の皆様、一年間宜しくお願い致しま

す。 

林(敏)会員…今週は暑さが続きますが、熱中症には皆

さん気をつけましょう。 

森崎会員……暑いですね。テニス中にフラフラになっ

てしばらくドクターストップです。ロー

タリークラブのゴルフまでに治します。 

瀧上会員……今日も夏日和ですね。先日息子の誕生日

でした。ついに「15の夜」を迎えてふる

えています。 

林(信)会員…皆さんこんにちは。出席委員長として皆

さんを笑顔でお迎えできたか不安です。 

1年間宜しくお願い致します。 

安東会員……新理事役員各位、1年牧島会長を支えて何

卒よろしくお願い致します。楽しいクラ

ブ、充実したクラブライフを創りましょ

う。 

 

 

 
 

 

 

理事役員就任挨拶 

 
石川三枝子職業奉仕委員長 
牧島会長と協力して進めていきたい。前任者の意見を

参考にする。 

 
廣瀬千尋社会奉仕委員長（代読 坂本将平副委員長） 
ハンディキャップを持った若者に視点をあて、進めて

いく。皆様のご意見を待っております。 

 
 

本多みちよプログラム委員長 
奉仕活動を中心に卓話の計画をしていく。 

40周年を考え、主要メンバーから卓話をお願いしたい。 

 
林信宏出席委員長  

出席率が上がるように努めて、例会を盛り上げてい

きたい。 

 
 

 

1667回 21件 25,500円 累計 56件 144,500円 

卓 話 
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瀧上亜里佐クラブ会報委員長 
各委員の皆さんと力を合わせて進めていきたい。 

    
木村教義戦略委員長 
5年、10年先を考えて進めていきたい。 

 
渡部典行会員増強委員長 

会員か増えていくよう、若い方々に手伝ってほしい。 

 
上原尚子公共イメージ委員長             
牧島会長の意見を中心に進めていきたい。 

 
伊藤弘志ＩＴ委員長 
牧島会長の方針により、活用方法を決めていきたい。 

 
   

 

7月14日（金） 

川崎市立川崎総合科学高等学校に於いて 

 

  当クラブの写真を写真供養のために、アルバムか

ら取り出すボランティア活動を行ってくださった

11名の川崎総合科学高等学校の有志の皆様に、ク

ラブから感謝状をお贈りしました。

 
  坂本将平前幹事・和田前青少年奉仕委員長 

  坪井会員が訪問しました。 

               校長室にて 

 

 
高校生に写真供養をするために、フエルアルバムから 

写真を剥がして貰っている 

 
写真をお寺でお焚きあげしてもらっている 

 

今までの写真をデータに移し、写真は供養して 

頂きました。 

 

今週の担当者       瀧上会員・森崎会員 

        

     会報委員 瀧上亜里佐 阿野順一     川崎中央ロータリークラブWeekly 

  島田喜彦 森崎敏広     Vol.３９  No.２ 

  和田 裕 坪井麻衣子     編集･作成 川崎中央ＲＣ事務局 

 事務局 伊藤 清恵      発行日 令和５年７月１０日 
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